

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME LXXIV

1928

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1726. — Colombie et Pérou :	
Traité relatif aux frontières et à la libre navigation fluviale. Signé à Lima, le 24 mars 1922	9
N° 1727. — Hongrie et Italie :	
Convention concernant le règlement des questions financières résultant de l'annexion à l'Italie de la ville de Fiume, avec protocole final. Signés à Rome, le 21 mai 1927	19
N° 1728. — Hongrie et Italie :	
Accord pour régler à l'amiable certaines réclamations des ressortissants italiens présentées au Tribunal arbitral mixte italo-hongrois. Signé à Rome, le 21 mai 1927	27
N° 1729. — Hongrie et Italie :	
Déclaration sur la procédure concernant le compte de compensation entre les deux pays. Signée à Rome, le 21 mai 1927	33
N° 1730. — Belgique et Portugal :	
Traité de conciliation, de règlement judiciaire et d'arbitrage. Signé à Bruxelles, le 9 juillet 1927	39
N° 1731. — Hongrie et Italie :	
Convention pour le développement du trafic hongrois en transit par le port de Fiume. Signée à Rome, le 25 juillet 1927	53
N° 1732. — Hongrie et Italie :	
Protocole concernant l'institution d'une section douanière hongroise (Expositure) dans le port de Fiume. Signé à Rome, le 25 juillet 1927	67

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LXXIV

1928

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 1726. — Colombia and Peru :	
Treaty regarding Frontiers and Free Inland Navigation. Signed at Lima, March 24, 1922	9
No. 1727. — Hungary and Italy :	
Convention regarding the Settlement of the Financial Questions resulting from the Annexation to Italy of the town of Fiume, and Final Protocol. Signed at Rome, May 21, 1927	19
No. 1728. — Hungary and Italy :	
Agreement for the Friendly Settlement of certain Claims from Italian Nationals submitted to the Italo-Hungarian Mixed Arbitral Tribunal. Signed at Rome, May 21, 1927 ...	27
No. 1729. — Hungary and Italy :	
Declaration concerning the Procedure in connection with the Clearing Account between the two Countries. Signed at Rome, May 21, 1927	33
No. 1730. — Belgium and Portugal :	
Treaty of Conciliation, Judicial Settlement and Arbitration. Signed at Brussels, July 9, 1927	39
No. 1731. — Hungary and Italy :	
Convention regarding the Development of Hungarian Traffic in transit through the Port of Fiume. Signed at Rome, July 25, 1927	53
No. 1732. — Hungary and Italy :	
Protocol regarding the Establishment of a Hungarian Customs Section (Expositure) in the Port of Fiume. Signed at Rome, July 25, 1927	67

	Pages
N° 1733. — Hongrie et Italie :	
Echange de notes relatif aux facilités accordées au transit de certaines marchandises hongroises dans le port de Trieste. Rome, le 25 juillet 1927	77
N° 1734. — Afghanistan et Pologne :	
Traité d'amitié. Signé à Angora, le 3 novembre 1927	83
N° 1735. — Danemark et Espagne :	
Traité de conciliation, de règlement judiciaire et d'arbitrage. Signé à Copenhague, le 14 mars 1928	93
N° 1736. — Allemagne et Japon :	
Traité de commerce et de navigation, avec protocole final, signés à Tokio, le 20 juillet 1927, et échange de notes de la même date	107
N° 1737. — Etats-Unis d'Amérique et Pays-Bas :	
Traité ayant pour but de soumettre les différends qui pourraient s'élever entre les deux Etats à une commission permanente internationale. Signé à Washington, le 18 décembre 1913	157
N° 1738. — Bulgarie :	
Protocole relatif à l'emprunt de stabilisation bulgare, signé à Genève, le 10 mars 1928, avec annexes et acte additionnel, signés à Genève, le 8 septembre 1928	165
N° 1739. — Autriche et Estonie :	
Convention d'extradition et d'assistance judiciaire en matière criminelle. Signée à Vienne, le 15 octobre 1926	213
N° 1740. — Belgique et Estonie :	
Convention consulaire. Signée à Bruxelles, le 8 février 1927... ..	227
N° 1741. — Hongrie et Italie :	
Convention pour éviter la double imposition et régler certaines autres questions en matière d'impôts directs, avec protocole final. Signée à Rome, le 25 novembre 1925	251
N° 1742. — Estonie et Lettonie :	
Echange de notes comportant un accord sur la simplification des formalités du contrôle des passeports et du contrôle douanier sur la ligne Riga-Tallinn. Tallinn, le 15 mai 1928	281
N° 1743. — Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Brésil, etc. :	
Convention d'union de Paris du 20 mars 1883, pour la protection de la propriété industrielle, révisée à Bruxelles, le 14 décembre 1900, à Washington, le 2 juin 1911, et à La Haye, le 6 novembre 1925	289

	Pages
No. 1733. — Hungary and Italy :	
Exchange of Notes regarding Facilities granted for the Transit of Certain Hungarian Goods in Port of Trieste. Rome, July 25, 1927	77
No. 1734. — Afghanistan and Poland :	
Treaty of Friendship. Signed at Angora, November 3, 1927	83
No. 1735. — Denmark and Spain :	
Treaty of Conciliation, Judicial Settlement and Arbitration. Signed at Copenhagen, March 14, 1928	93
No. 1736. — Germany and Japan :	
Treaty of Commerce and Navigation with Final Protocol, signed at Tokio, July 20, 1927, and Exchange of Notes of the same Date	107
No. 1737. — United States of America and The Netherlands :	
Treaty with a view to referring All Disputes which might arise between the two States to a Permanent International Commission. Signed at Washington, December 18, 1913	157
No. 1738. — Bulgaria :	
Protocol regarding the Bulgarian Stabilisation Loan, signed at Geneva, March 10, 1928, with Annexes and Additional Act, signed at Geneva, September 8, 1928	165
No. 1739. — Austria and Estonia :	
Convention regarding Extradition and Legal Assistance in Criminal Matters. Signed at Vienna, October 15, 1926	213
No. 1740. — Belgium and Estonia :	
Consular Convention. Signed at Brussels, February 8, 1927... ..	227
No. 1741. — Hungary and Italy :	
Convention for the Prevention of Double Taxation and the Settlement of other Questions connected with Direct Taxes, with Final Protocol. Signed at Rome, November 25, 1925	251
No. 1742. — Estonia and Latvia :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding the Simplification of Formalities for the Control of Passports and for the Control of Customs on the Line Riga-Tallinn. Tallinn, May 15, 1928	281
No. 1743. — Germany, Australia, Austria, Belgium, Brazil, etc. :	
Union Convention of Paris, March 20, 1883, for the Protection of Industrial Property, revised at Brussels, December 14, 1900, at Washington, June 2, 1911, and at The Hague, November 6, 1925	289